

Dice AMLO estar seguro de que la transformación seguirá

'LOS QUE VIENEN SON DE CONFIANZA'

INAUGURA CAMINO A OAXACA. El presidente López Obrador confió en que seguirá la transformación y dijo que los aspirantes a sucederlo, él los recomienda.



AMLO indica: "Estoy seguro que seguirá la transformación"

DESCARTA REELECCIÓN

Asegura que los aspirantes de Morena son de confianza; "yo los recomiendo"

sustituirme son gentes de confianza, yo los recomiendo", señaló.

Recordó que a su gobierno le queda un año y tres meses, ante ello descartó, una vez más, un segundo mandato. Y es que se dijo respetuoso del principio de "sufragio efectivo, no reelección", que planteó Francisco I. Madero. Ante comunidades indígenas,

DAVID SAÚL VELA

dvela@elfinanciero.com.mx

En la inauguración de un camino rural en Oaxaca, el presidente Andrés Manuel López Obrador confió en que seguirá la transformación.

"Va a haber un relevo y estoy seguro de que va a seguir la transformación porque la gente lo quiere, en todo México. Yo no puedo continuar... pero los que pueden



El Financiero Sección: Portada, Nacional 2023-06-26 01:54:24

255 cm2

Página: 1,39 \$40,881.15

2/2

aseguró que en el tiempo que le queda seguirá trabajando 16 horas al día, incluido sábados y domingos, por lo que le quedan muchos caminos que inaugurar.

"Y ustedes van a decidir, porque ya también se acabó el *dedazo*, la imposición. Antes era el presidente el que nombraba al sustituto, por eso antes había *tapado* y *destape* y *cargada*, ya no, ahora va a ser el pueblo el que va a decidir, porque esa es la verdadera democracia".

El Presidente, quien estuvo acompañado del gobernador de Oaxaca, Salomón Jara, recapituló algunos programas sociales de su gobierno. Dijo que no sólo se mantendrán, sino que se fortalecerán.

Tal es el caso de las pensiones para adultos mayores que en 2024 tendrán un incremento de 25%. Recordó que se trata de un derecho consagrado en la Constitución.

López Obrador inauguró el camino rural Coatecas Altas-San Juan Lachigalla. Desde esta última comunidad, recordó sus inicios por la transformación del país y recordó frases que ha usado en sus discursos desde hace dos décadas.

Señaló que se necesitaba "desterrar la corrupción"; que antes los gobiernos "sólo buscaban al pueblo para comprar sus votos con frijol con gorgojo", y que, "por el bien de todos, primero son los pobres".

Puntualizó que los programas de Bienestar van a seguir entregándose, sin intermediarios, incluyendo las becas para que los jóvenes no interrumpan sus estudios.

Agregó que a los maestros se les incrementará el salario para que ninguno gane menos de 16 mil pesos mensuales.

Dijo también que no hay reversa en el cambio en los libros de texto en educación básica, pues los anteriores fomentan el individualismo y los actuales la organización social.



Visita. El presidente López Obrador estuvo ayer en Oaxaca.

